

## Respon Cepat Permasalahan Warga, Polsek Mataram Pertemukan Kedua Pihak

Syafruddin Adi - MATARAM.GO.WEB.ID

Oct 21, 2024 - 21:08



Mataram NTB - Polsek Mataram Polresta Mataram Polda NTB melakukan mediasi atas permasalahan kesepakatan warga Lingkungan Kr. Monjok dengan pihak Managemen Indoguna Lombok Kulina bertempat di Kantor Lurah Mataram Timur, Jalam Kulintang No. 09 Lingkungan Karang Bedil Kelurahan Mataram Timur, Kecamatan Mataram Kota Mataram. Senin, (21/10/2024)

Diketahui permasalahan terkait suara bising blower pendingin milik Indoguna Lombok Kulina yang beraktifitas selama 24 jam dan rekrutmen karyawan.

Turut hadir dalam kegiatan mediasi tersebut Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH didampingi Lurah Mataram Timur Riyan Hadi Utama, Kanit Intel Polsek Mataram Ipda Iwan, Panit Opsal Intel Polsek Mataram Aiptu Agung Kristiawan, Menager Indoguna Lombok Kulina, Chip Security Gede Santya, Babinkamtibmas Kelurahan Mataram Timur Aiptu Nurul Mukminin, Babinsa Sertu M. Natsir, Kepala Lingkungan Karang Monjok Nyoman Madiasa dan perwakilan warga Lingkungan Karang Monjok.

Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH dalam kesempatan tersebut memperkenalkan diri sebagai Kapolsek Mataram yang baru, melalui pertemuan mediasi warga Lingkungan Kr. Monjok dengan pihak Manegemen Indoguna Lombok Kulina bisa menemukan kesepakatan.

" Kami mengharapkan penyelesaian yang bersama-sama yang tidak saling merugikan satu sama yang lain ", ucapnya

" Semoga hasil kesepakatan ini dilaksanakan secara cermat dan sehingga permasalahan tidak berlarut-larut serta kamtibmas di wilayah ini tetap terjaga," jelasnya

Kepala Lingkungan Karang Monjok Nyoman Madiasa menyampaikan adanya perekrutan karyawan pada saat MOU antar Kepala lingkungan dengan Indoguna Lombok Kulina mengutamakan warga yang berasal dari Lingkung Karang Monjok sebanyak 20 ?n ada warga yang tidak diterima dengan alasan tidak sesuai aturan.

Chip Security Gede Santya menanggapi bahwa setelah ada kejadian hari Sabtu malam terkait dengan gardu tiang listrik yang melewati batas jalan sudah berkoordinasi dengan Indoguna Lombok Kulina dan perekrutan karyawan kami akan sampaikan ke tingkat pusat.

Lanjut Lurah Mataram Timur Riyan Hadi Utama mengatakan bahwa apa yang telah disampaikan kedua belah pihak semoga bisa diterima dan saling menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah tersebut.

" Semoga ini menjadi titik temu dan titik terang kita bersama-sama dan apa yang menjadi pekerjaan dari lingkungan untuk saling mengintropeksi diri sehingga nantinya bisa berjalan dengan baik ", terangnya. (Adb)